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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die mangelnde Absicherung des RAW-Geländes in Salbke hatte mich bereits Anfang 2013 
veranlasst eine Anfrage (F0026/13) zu stellen, um auf die gefährliche Situation vor Ort 
hinzuweisen. Ein Kletterer hatte sich kurz zuvor beim Absturz von einem Schornstein schwer 
verletzt und die Polizei suchte tagelang ein Kind auf dem von zahllosen Unfallquellen 
durchzogenem Gelände. Vom Bauordnungsamt erhielt ich die Information, dass der 
Eigentümer bis zum 30.09.2013 die Missstände zu beseitigen und den Zugang zum Gelände 
abzusichern hatte. Leider ist dies bis heute nicht vollständig geschehen. 
 
Ich bitte daher um Beantwortung meiner Fragen: 
 

1. Wie wurde der Zugang zum Gelände durch den Eigentümer gesichert, um so 
unbefugtes Betreten zu verhindern?  
 

2. Welche weiteren konkreten Sicherungsmaßnahmen wurden seitens des Eigentümers 
vorgenommen? 
 

3. Wenn keine ausreichende Sicherung erfolgte, welche Schritte wird die Stadt 
diesbezüglich unternehmen? 
 

4. Welchen Sachstand gibt es hinsichtlich des Photovoltaik-Vorhabens auf dem 
Gelände (Stadtratsbeschluss-Nr.: 1273-46(V)12)? 
 
 

 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
Martin Danicke  
Stadtrat 
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